2024-06-05

Rojo de la Vega exige al IECM entregar constancia de ganadora por la alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/rojo-de-la-vega-pide-a-icem-constancia-ganadora-de-alcaldia-cuauhtemoc

Alessandra Rojo de la Vega, quien compitió contra Catalina Monreal por la alcaldía Cuauhtémoc, exigió al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) que le entregue la constancia en el que se acredite su triunfo en las recientes elecciones.

"Exigimos al Instituto Electoral de la Ciudad de México que todos los conteos de los votos que se han hecho una y otra vez y que la mayoría de los mismos se rescatan apoyos a favor del proyecto, dándonos una clara y contundente victoria, entreguen ya la constancia que me acredita como ganadora de las elecciones, sin retrasar más estos procesos", aseguró Rojo de la Vega.

En conferencia de prensa, fuera del local del distrito 12, Rojo de la Vega arremetió con el presidente de Morena de la Ciudad de México, pues lo acusó de compartir información falsa a través de sus redes sociales en contra de la candidata por la alcaldía Cuauhtémoc.

De la misma manera, aseguró que ganó la contienda por un margen de alrededor de 13 mil votos, y que tan sólo en el distrito 12 se presume que hay alrededor de 20 mil votos a favor de la candidata por la oposición.

"Al distrito 12 local en donde estamos en estos momentos fue ganado, con un amplio margen por más de 20 mil 000 votos por mi candidatura, lo que en lo global de la elección nos da una diferencia de alrededor de 13 mil 000 votos a nuestro favor", aseveró Rojo de la Vega.

Durante la sesión que se realizaba en dicho distrito tuvo que intervenir la Secretaria de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México y la Guardia Nacional, ya que representantes de la oposición al interior acusan a líderes morenistas de tratar de impedir el reconteo de votos.

¿Quién es Rojo de la Vega?

Alessandra Rojo de la Vega es una activista social, defensora de los derechos de las mujeres. Es presidenta de la organización "No es una somos todas AC,", la cual combate problemas de violencia de género.

Se ha desempeñado como diputada local de la Ciudad de México, además se desempeñó como directora de Desarrollo Social en la alcaldía Miguel Hidalgo.

Entre los proyectos en los que se ha desempañado están:

"Casa de gestión digital" con AlessIA: asistente virtual para ayudar a las mujeres a identificar situaciones de abuso, violencia y discriminación de género.

Puntos violeta: espacios para prevenir y atender situaciones de violencia de género. Estos puntos cuentan con señalización visual, incluyendo un código QR, y están equipados para suministrar información sobre violencia de género, así como asesorar a las personas afectadas sobre los procedimientos a seguir en caso de un incidente.

Además de buscar defender a la mujeres, la aspirante se ha calificado como defensora de los niños y animales.

La funcionaria pública fue víctima reciente de un intento de homicidio, cunado un hombre, con el rostro tapado, disparó en varias ocasionescontra su camioneta en la colonia Peralvillo.

RM